

Juaneda anuncia su intención de despedir a uno de cada cinco empleados de tres de sus empresas

► El ERE afectaría a 124 trabajadores de la Policlínica, a 93 de la Clínica Juaneda y a 14 de servicios centrales para sumar 231 sobre un total de 1.149

I. OLAIZOLA PALMA

El Grupo Juaneda informó ayer a los sindicatos que integran la comisión negociadora del Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que planteó la semana pasada su intención de despedir a 231 empleados sobre un total de 1.149, uno de cada cinco, de las tres empresas afectadas por la medida: la Policlínica Miramar, la Clínica Juaneda y los servicios centrales del grupo sanitario, según informaron ayer la propia empresa y los sindicatos UGT y CCOO.

El desglose de los despidos planteados por centros sería el siguiente: 124 en la Policlínica Miramar, 93 en la Clínica Juaneda, 14 en los servicios centrales del grupo. Este número de rescisiones de contratos no ha sido acompañado por ningún listado ni de personas ni de categorías profesionales afectadas, recriminó UGT.

No obstante, en el comunicado remitido por la empresa, ésta asegura que "ha entregado una amplia documentación en la que constan informes jurídicos, económicos y de expertos independientes sobre la situación económico-financiera de la compañía y la necesidad de plantear el ERE como medida para salvar la actividad del grupo sanitario".

Por su parte, el sindicato UGT ha adelantado que informará al personal afectado y les propondrá movi-

La compañía afirma que la medida es necesaria "para salvar la actividad del grupo sanitario"

lizaciones de protesta ante la "barbaridad" de despidos planteados por la empresa. Asimismo, asegura que planteará al Govern "la imposibilidad e incompatibilidad de que un grupo que recibe carga de trabajo y por tanto financiación del sector público realice este tipo de actuaciones que contravienen de forma manifiesta las cláusulas sociales de las normas de contratación en el sector público".

Repercusiones asistenciales

Por su parte, CCOO consideró que, pese a las declaraciones realizadas por Juaneda de que el ERE no tendría repercusión asistencial, "la reducción de un 20% de puestos de trabajo no sólo tendrá consecuencias en la calidad asistencial a los usuarios de la sanidad privada, sino también a los usuarios afectados por la concertación de servicios por parte del Servei de Salut" aludidas en el párrafo anterior.

El secretario general de la Federación de Servicios Públicos de la UGT en Balears, Jordi Crehuet, mantuvo ayer una reunión en Madrid para informar del ERE a los órganos federales y confederales del sindicato en la que solicitó que se informe tanto a los ministerios de Sanidad y de Trabajo sobre el alcance de los despidos que plantea el Grupo Juaneda y para solicitarles su implicación en este caso.

Juaneda asegura por último que ayer entregó a los sindicatos un plan de acompañamiento social concertado con la empresa Randstad para minimizar el impacto del ERE. El contenido y alcance del plan será explicado en próximas fechas por la consultora contratada. La medida, asegura Juaneda, "contempla una atención continuada por un periodo mínimo de seis meses", para ofrecer medidas efectivas para la recolocación de los empleados despedidos.

La Empresa Familiar apuesta por la FP Dual



► LA CÁMARA DE COMERCIO ACOGE EL III ENCUENTRO DE FORMACIÓN PROFESIONAL DUAL. Joan Buades, en representación de la Associació Balear de l'Empresa Familiar destacó ayer durante el encuentro que la institución que representa tiene especial interés en programas formativos como la FP Dual que mejoran competencias profesionales, académicas y humanas de los jóvenes y su incorporación a la empresa. En la imagen, Buades junto a la directora general de FP y Formación del Profesorado, María F. Alorda, y el vicepresidente de la Cámara de Comercio, Josep Lluís Aguiló.



RENAULT
Passion for life

Renault SELECTION

Todo coche usado tiene una historia. Escribe la tuya.



Ven y descubre en nuestro stock el seminuevo que buscas.



Renault CAPTUR

ZEN ENERGY
dCi 66kW (90CV)
15.240 km. Año 2017
1 unidad por

14.700€*



Renault GRAND SCENIC

ZEN ENERGY
dCi 96kW (130CV)
9.049 km. Año 2018
1 unidad por

22.600€*



Renault TRAFIC

PASSENGER COMBI 9 L
ENERGY dCi 92Kw (125CV)
TT E6 6.545 km. Año 2018
1 unidad por

21.000€*

*Oferta válida hasta el 30/11/2018 o fin de existencias en Renault Bartolomé Jaime Nadal financiando con RCI Banque Sucursal en España con un importe mínimo de 5.000€ a través de promoción de descuento para Vehículos de Ocasión de menos de 2 a 18 meses. Permanencia mínima 24 meses. Descuento ofrecido por RECSA y Renault Bartolomé Jaime Nadal. Incompatible con otras ofertas financieras. Consulta condiciones en la concesión.

Renault recomienda

renault.es

RENAULT LLUCMAJOR-FELANITX